

Pepe Grillo

pepegrillocronica@gmail.com



La batalla por la frontera

La frontera con México se establece como arena política en la que luchan, sin dar tregua, republicanos y demócratas. El gobernador de Texas, Greg Abbot, se consolida como golpeador al servicio de Donald Trump. Anunció que seguirá construyendo el muro y además quiere que sus ciudadanos porten armas en público sin restricción alguna. El viejo oeste en el Siglo XXI.

Los demócratas, por su parte, quieren mostrar que hay otro camino para dar seguridad a la frontera y Joe Biden resolvió encargarle esa tarea a la vicepresidenta Kamala Harris que anunció un viaje a la frontera para ver, in situ, la problemática.

Para preparar el viaje, la Casa Blanca pidió la renuncia del actual jefe de la

Patrulla Fronteriza, Rodney Scott, herencia de Trump, y puso en su lugar a Raúl Ortiz.

Lo dicho, la batalla por la frontera es preámbulo de la batalla por la Oficina Oval.

¡Ahí están las masacres!

No hace mucho el presidente López Obrador se mofó de un diario que resaltó en su primera plana el incremento de masacres en el país. Incluso estalló en una carcajada después de decir ¡Ahí están las masacres!

Y sí, en efecto, ahí están, en Tamaulipas, Guanajuato, Zacatecas. Las víctimas se multiplican. Las cazan, las cuelgan, las acribillan. Hay, en el recuento más reciente, hombres, mujeres y has-

ta menores de edad que perdieron la vida en el curso de las masacres.

En torno a las masacres la risa no tiene permiso.

Lo que se necesita es un ejercicio serio de autocrítica para detectar lo que no está funcionando y corregirlo. Hay soluciones a largo plazo que son necesarias, nadie lo niega, pero se requieren acciones inmediatas que no pueden esperar.

La delincuencia, cínica y sanguinaria, dispara a discreción con la certeza de que saldrá impune.

Entrega-recepción

La gobernadora Claudia Pavlovich y el gobernador electo Alonso Durazo arrancaron en Hermosillo el proceso de entrega-recepción del gobierno de Sonora.

Cada uno dio cuenta el encuentro en su respectiva red social. Un dato curioso es que en la foto de la cuenta de la gobernadora salen ambos con cubrebocas, y en la que manejó el equipo de Durazo ninguno de los dos lo portan. Coinciden no obstante en que una transición institucional y transparente será benéfica para el presente y el futuro de la entidad.

Acordaron crear una Comisión Mixta en la que cada parte esté equitativamente representada para agilizar los

trabajos. Pavlovich y Durazo informarán de los avances de la comisión.

Oídos sordos

Los activistas de la CNTE le han buscado por todos lados, pero no logran establecer interlocución con la 4T.

Tratan de instrumentar medidas de fuerza, pero lo cierto es que no logran hacer el ruido suficiente para que alguien los vea y los escuche

El líder de la sección 9, Pedro Hernández, dijo al instalar un plantón de 72 horas en la Plaza de la Constitución, que buscan denunciar una política de oídos sordos y exigen una mesa de diálogo con el presidente López Obrador.

Hemos encontrado una y otra vez las puertas cerradas, denunció la dirigencia de la CNTE mientras montaban el campamento en el zócalo. Muy raro que la CNTE no quiera retomar clases presenciales porque no hay condiciones de sanidad y decida que sus militantes acampen, juntos y revueltos, en, el zócalo •

Los activistas de la CNTE le han buscado por todos lados, pero no logran establecer interlocución con la 4T

